

Mapa conceptual (cálculo de material y ropa)

Administración y evaluación de los servicios de enfermería

LIC. Edgar Javier Morales

PRESENTA EL ALUMNO:

Clariseldi Karina Gonzalez Gonzalez

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**9no. cuatrimestre “D” semiescolarizado
domingos**

Frontera Comalapa Chiapas

29 de Junio del 2020

CALCULO DE MATERIAL Y ROPA

Es

La operación matemática con base en la investigación cuantitativa

De las necesidades de

Material, equipo e instrumental requerido

Debe realizarse cuando

Se planea el funcionamiento de un hospital o unidad médica

Cuando los servicios se amplían o se reorganizan

Cuando existe un incremento en el consumo diario

Clasificación del material y equipo

Por su localización

En

Almacén

Fondo fijo

Central de equipos

Por su servicio

De

Duración

Canje

Por su ubicación

Equipo móvil

Equipo fijo

Equipo clínico

Equipo rojo

Criterios para establecer el fondo fijo de ropa

No. De camas

Tipo de pacientes

No. De cambios que se realiza en 24hrs

Tipos de cambio

Estaciones del año

% de ocupación

Recomendaciones al calcular material y equipo

Prever

La existencia con base en cálculos realistas

Asegurar

La existencia de fondos fijos en los servicios

Mantener

La dotación y verificar las existencias

Verificar

Investigaciones periódicas que muestren el consumo

1.- ¿Cuáles son los desabastos principales de la institución de salud más cercana?

R= Los desabastos principales son: materiales (soluciones, jeringas, catéteres, guantes) material de curación, sobre todo medicamentos y carencia del personal de salud ya que la comunidad es grande y no se da abasto con solo dos personales de salud y dado a eso no hay una buena atención médica.

2.- ¿Qué harías tú para resolver esos desabastos y proporcionar una atención de calidad a tus pacientes?

R= Aprender a trabajar con lo que hay e improvisar para que la atención siga siendo calidad. De alguna otra manera ver la manera de conseguir algún recurso para poder abastecer las necesidades dentro de la institución para así poder contar con los materiales y el medicamento que haga falta para así poder dar una buena atención médica a nuestros pacientes. Otra de las cosas sería junto con la comunidad ver la manera de gestionar que haya más personales de salud en la institución para así poder satisfacer las necesidades de las personas.